



さくらんぼっこ 活動だより

さくらんぼの森保育園

平成 30 年 11 月 1 日発行
(第 132 号)



ハロウィンパーティー



10月30日にハロウィンパーティーを行いました！神町電子の従業員の皆さんに集まっていただき、みんな大きな声で「トリック・オア・トリート！」と言っておやつをたくさんもらってきましたよ☆

お礼に運動会でも踊った「はじめての炭酸♪」を披露してきました。その後は保育園に戻って、ひよこ組さんやうさぎ組さんと一緒におやつを食べたり、「おもちゃのチャチャチャ」を歌ったり、みんなで「はじめての炭酸♪」を踊ったりして楽しくパーティーを行いました。
☆今年も子どもたちの衣装とってもかわいかったですよ～(*^-^*)



親子ニコニコタイム(講演会)

10月27日(土曜日)に宮城県名取市から“齊藤勇介先生”をお迎えして、親子講演会を行いました。

“親子ふれあい遊び”や“絵本の読み聞かせ”、“手遊び”等の楽しいことをたくさん教えてもらい、子ども、保護者さんはもちろん先生たちも、とても楽しませていただきました。普段、仕事や家事で忙しくなかなかお子さんたちとじっくりふれ合う機会も少ないかと思いますが、この機会にたっぷりふれ合えて、皆さんとてもいい笑顔でしたよ♡

